

Sitzungsvorlage Nr. 225/2018

Ausschuss f. Wirtschaft, Infrastruktur u. Verwaltung
am 21.11.2018

zur Beschlussfassung
- Öffentliche Sitzung -



**Verband Region
Stuttgart**

08.11.2018/ WIV21112018-225-2018-RSM-023

Zu TOP 3.

Wirtschaftsplan und Zuweisung an die Regio Stuttgart Marketing- und Tourismus GmbH für das Jahr 2019

I. Sachvortrag

Bei bestimmten Beschlussgegenständen der Gesellschafterversammlungen der Beteiligungen, die nicht zu den Geschäften der laufenden Verwaltung gehören (z.B. Feststellung der Jahresabschlüsse, Wirtschaftspläne), muss die Regionaldirektorin die Entscheidung des jeweils zuständigen beschließenden Ausschusses einholen, bevor sie ihr Stimmrecht in der Gesellschafterversammlung ausübt.

Der Beschluss des Wirtschaftsplans 2019 erfolgt am 04.12.2018 im Aufsichtsrat der Regio Stuttgart Marketing- und Tourismus GmbH (RSM). Ein Beschluss in der Gesellschafterversammlung erfolgt nicht. Die vorliegenden Informationen dienen dem Beschluss zur Bewirtschaftung und Auszahlung der Mittel.

Der Zuschuss wurde zuletzt 2016 mit Wirkung ab dem Haushaltsjahr 2017 erhöht. Der Erhöhung und Einstellung in den Haushalt sowie der dafür erforderlichen Anpassung des Gesellschaftsvertrags stimmte die Regionalversammlung am 20.07.2016 zu (Vorlage 039/2016).

Der jährliche Zuschuss beträgt danach je Gesellschafter 710.000 Euro netto, bzw. 844.900 Euro einschließlich Umsatzsteuer. Dieser Zuschuss ist von den Gesellschaftern Verband Region Stuttgart, der Regio Stuttgart Marketing GmbH und vom Regio Stuttgart Marketing und Tourismus e.V. zu leisten.

Unter dem Vorbehalt der Beschlussfassung durch die Regionalversammlung am 05.12.2018, sind im Haushaltsplan (Entwurf) 2019 des Verband Region Stuttgart 844.900 € (brutto) veranschlagt. Der Entwurf des Erfolgsplans 2019 liegt als Anlage bei.

II. Beschlussvorschlag

Vorbehaltlich der Bereitstellung der Haushaltsmittel im Teilhaushalt 4 Aufwandsart 43150000 „Zuweisungen an die Regio Stuttgart Marketing und Tourismus GmbH“ im Rahmen des Beschlusses zur Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Jahr 2019 durch die Regionalversammlung am 05.12.2018 wird der Bewirtschaftung der dort veranschlagten Haushaltsmittel zugestimmt.